

# Landkreis Kronach, Meldeportal www.rad-orte.de

Stand: 2020-09-09

Rad-Ort Nummer 18-044

Ort Kronach-Ost, Einmündung Industriestrasse auf B173

#### Situation

Fussgänger und Radler müssen scheinbar per Taster Grün anfordern, um die B173 überqueren zu können. Der östliche Taster wurde im Frühjahr 2018 repariert, gibt inzwischen erneut nach Drücken keine Rückmeldung mehr. Vermutlich ist die Taster-Glühlampe wegen Spannungsspitzen durchgebrannt. (Ein systematischer Fehler dieser Taster-Modelle.)

Anmerkung: Auch ohne Tasterbetätigung springt die Fuss-/Rad-Ampel auf Grün.

## **Bewertung**

Unnötige Gefährdung: Radler und Fussgänger können annehmen, dass die Ampel gestört ist, und dass die Kreuzung deshalb bei Rot auf eigene Faust überquert werden muss.

### Bilder

### Luftbild

### **Foto vom Ort**



## Lösungsideen

Austausch der Taster gegen modernere Sensor-Taster

Systematisches Auswechseln der kurzlebigen Glühlampen gegen dafür konstruierte langlebige z.B. LED-Lampen.

Die Taster entfernen, weil die Ampel ohnehin umschaltet.

## Zuständig

Bauoberrat Jens Laußmann, Staatliches Bauamt Bamberg, Kulmbacher Straße 15, 96317 Kronach, Tel. 09261 502-166

## Status der Realisierung

November 2018 Jens Laußmann wurde diese Rad-Orte-Doku bekanntgemacht.

November 2018 Jens Laußmann: Das Bauamt bereinigt diese Situation.

Januar 2019 Der alte Taster gibt wieder Rückmeldung per Licht.

Frühjahr 2019 Erneut ist die Glühlampe durchgebrannt.

September 2019 Das Bauamt will die Reparatur anstossen (Wartungsvertrag).

Dezember 2019 Der Taster gibt weiterhin keine Rückmeldung.

September 2020 Der Taster ist nun seit über einem Jahr defekt.